

「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター



おまかせください！！

2009. 第42号（年内最終号）

いつもお読みいただきありがとうございます。府中市紅葉丘の塗装店三商事の上神谷です。寒さも増してきた今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。

毎年、同じようなことを申し上げるようですが、今年もたくさんのお客様に出会うことができました。本当に皆



様によくしていただきました。

しかし、本当に早いものですね・・・2009年も残すところあと数日になりました・・・。

私はたくさんのお客様に出会えて、とても充実した年になりましたが、皆様はどんな年でしたでしょうか・・・。

■ 今年を振り返って・・・

今年を振り返りますと、本当に様々なお客様にめぐり逢うことができたと思います。

「当たり前のことを、正直に・・・」
そういう気持ちがやっぱり大事なんだなあ・・・と改めて感じた一年でした。



当店が塗り替えをしていますと、ご近所の方がお声をかけて下さり、その方がお客様になって、そしてその方の塗り替えを見ていた別の方が、またお客様になっていただいて・・・。

当店はいつものように“当たり前のことを普通に”やっているのですが、そこを気に入ってくださるという方も多いです。こういった塗り替えなどは“当たり前のことを当たり前でできない職業環境”にある業者が多いのも事実です。

私はだんだんお客様にそのことが

認知されてきているのでは・・・と思います。

だからこそ、塗り替え工事をご近所でしているとなると、ご自分のお家もそろそろと考えている方にとっては興味津津で様子をご覧になっているんですね。でも、私たちもそんなに気負いせず、自然体で「当たり前前」を当たり前前」という気持ちでやっています。工事そのものだけではなく、開始のご挨拶や、工事期間中のご挨拶などもそうです。

そういうことを思って仕事をしてきたからこそ、良いご縁に巡り合えたのかも・・・と思います。

それとは逆の意味で残念な思い出も今年がありました。工事の時期的なことから、せっかくご縁があったのに、お断りせざるをえなかった方もいらっしゃいました。

その方は夏が過ぎたら、その住まいを離れるので8月いっぱいまでに塗り替えをしていただけないか・・・というご依頼でした。梅雨時期の少し前にいただいたお話でしたが、その時期はすでに、夏の予定は入ってしまっていて、どうしても都合がつかず、お断りせざるをえませんでした。

後でその方のお宅を拝見する機会があったのですが、きれいにされてすでにお引越をされてしまった後でした。ご期待に添えず残念でしたが、できないお約束をするわけにもいきませんでした・・・。

「興味あるけれど、やらなきゃとは思っただけれど、なかなかきっかけがつかめなくて・・・」

当店との出会いがそのきっかけになって、思いきって住まいのぬりかえができて、喜んでいただけて・・・。そんな出会いを来年もしていきたいです。

「自然体」で頑張ります。（言ってるのがなんか矛盾している気もしますけれど・・・）



— 編集後記 —

すみません・・・。いつになくボリュームの少ないニュースレターになってしまいました。今年最終号は今年の私の出来事だけになってしまいました・・・。もう少し書ければよかったのですが、今年は年末まで結構忙しくて・・・すみません。来年2010年も「ニュースレター おまかせください」をよろしくお願いいたします。今年は本当にお世話になりました。ありがとうございました。

それでは、どうぞよいお年をお迎えください・・・。

発行者 上神谷裕治 (かみか

ベやゆうじ) 住所 府中市

紅葉丘1-1-15

TEL、FAX 042-365

-1402または090-1504-8833

私のブログ「誰か教えて！外壁塗装」も絶賛公開中です！外壁塗装のわからないことはこちらもご参考に！



